

Sächsische Zeitung^{*}

SZ-ONLINE.DE

Asphaltstraße kommt weg

Die Stadt hat einen großen Teil des Neuen Lagers abgerissen. Nun geht es weiter.

13.02.2016



Ein großer Teil der Häuser im Neuen Lager wurden bereits abgerissen.

Königsbrück.

Die Stadt Königsbrück will einen Teil der Asphaltstraße im ehemaligen Neuen Lager zurückbauen lassen. Vor anderthalb Jahren hatte die Stadt dort mithilfe von Fördermitteln einen großen Teil der Häuser abgerissen. Nur das ehemalige Offizierskasino blieb dank einer Privatinitiative erhalten. Die Häuser waren marode und teilweise einsturzgefährdet. Nach Einschätzung der Stadt stellten sie ein erhebliches Sicherheitsrisiko dar. Bis zur Wende lebten am Rande der Stadt sowjetische Armeeangehörige. Danach hatte man für die Häuser keine Verwendung mehr. Sie verfielen. Dann wurden sie abgerissen. Doch die Straße blieb. Der Rückbau eines Teils der Straße soll den Natureingriff ausgleichen, den der Landkreis nun mit dem Bau der neuen Oberschule plant. Der Ausgleich wurde jetzt im Bebauungsplan zu dem Grundstück festgelegt. (SZ/pre)

© Matthias Schumann

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/asphaltstrasse-kommt-weg-3322908.html>